
#LeyTaibo repara una injusticia, me honra que la llamen así: Taibo II (#Entérate)
Lunes, 19 de Noviembre de 2018 11:30

El escritor Paco Ignacio Taibo II afirmó en entrevista para #AristeguiEnVivo que "era delirante
que la ley no le permitiera dirigir el Fondo de Cultura Económica (FCE), toda vez que lleva en
México más de 60 años y tiene más de 40 que ya se nacionalizó".
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https://aristeguinoticias.com/1911/mexico/leytaibo-repara-una-injusticia-me-honra-que-la-llamen-asi-taibo-ii-enterate/

